70 manche DIMANCHE 3 JUIN 2018

**NIVELLES – EXERCICE MILITAIRE** 

# Parachutages et coups de feu à Nivelles : Storm Tide débarque le 16 septembre

### L'Armée belge recherche 100 civils pour participer à son exercice militaire de grande ampleur

Tide », l'exercice militaire de grande ampleur de l'Armée belge, se déroulera à Coxyde, Nivelles et Binche du 16 au 21 septembre. Pour l'occasion, la Défense recherche 100 civils pour jouer le rôle de ressortissants en danger. Les candidatures sont à adresser à l'Hôtel de Ville.

Des hélicoptères dans le ciel, un parachutage de masse, des coups de feu dans le Collège Sainte-Gertrude de Nivelles... On aura l'impression que la cité aclote est entrée en guerre du 16 au 21 septembre prochain. Pour la première fois, «Storm

Tide» (comprenez «onde de tempête»), l'exercice militaire de grande ampleur de l'Armée belge va se dérouler non seulement à la côte belge, mais également à Binche... et à Nivelles! La Défense a décidé de changer de terrain de jeu à l'occasion de cette 5ème édition afin de varier l'exercice et d'équilibrer les opérations en terrain néerlandophone et francophone.

« C'est du win-win puisque les militaires s'entraînent dans des conditions réelles et l'on démontre ainsi nos compétences à

cément ce que font les para-commandos. De plus, cela va peut-être attirer les jeunes et, qui sait ?, susciter des vocations», a indiqué le sées peuvent déposer leur candi-1er sergent-chef Remi Berghmans ce mercredi lors de la présentation de l'événement.

cette opération seront des hommes de la Brigade Légère de la Composante Terre ainsi que du groupe des forces spéciales. Les deux groupes fusionneront dès juillet pour ne former qu'un, le régiment des forces spéciales. Storm Tide est donc une belle occasion pour les deux groupes de s'entraîner ensemble.

Pour l'occasion, l'Armée belge

a 5<sup>ème</sup> édition du « Storm la population, qui ne sait pas for- recherche 200 participants, répartis sur les deux sites, pour iouer le rôle de ressortissants à évacuer. Les personnes intéresdature à l'Hôtel de Ville de Nivelles avec une copie de la carte d'identité, leur adresse et leur Les militaires déployés pour numéro de téléphone. Le trajet en hélicoptère s'annonçant mouvementé, les âmes sensibles sont invitées à s'abstenir...

Afin de ne pas inquiéter la population qui entendra de nombreuses détonations, l'Armée a prévu une large campagne de communication. Les résidents des maisons de repos avoisinantes seront également informés de l'opération. O

**SARKIS GEERTS** 



#### Le scénario

## Prise d'otage au Collège-Sainte-Gertrude

Binche sont désormais des régions en crise et sont passées aux mains de rebelles. La situajour en jour. Depuis l'aéro- Binche et Nivelles afin de sécuri-

Dans le scénario de 5 jours éla- drome militaire de Coxyde, boré par l'Armée, Nivelles et deux groupes de quelque 300 militaires, dont des Hollandais et des Anglais, vont se rendre à bord de 5 hélicoptères Agusta et tion est critique et dégénère de NH90 et de 3 avions C-130 à

ser les lieux. Le but des milile centre des deux villes à pied ou à bord de véhicules réquisitionnés afin de sauver des ressortissants en danger. À Nivelles, qui reste encore à déterminer. les évacuations se dérouleront à Des enfants, engagés pour le scé-

deux endroits du centre-ville: taires sera ensuite de rejoindre au Collège Sainte-Gertrude de Nivelles – où un exercice AMOK s'était d'ailleurs déroulé l'an dernier — et un autre lieu

nario, pourraient par ailleurs se trouver dans l'école afin de simuler une réelle récupération d'otages. Les hommes devront également trouver une cache d'armement sur le territoire ni-

200016796502



### UN PARTENARIAT ENTHOUSIASMANT

championnat que nous avons voulu plus dynamique et plus attirant. Et le moins que l'on puisse dire est que nous sommes parvenus à atteindre notre objectif puisque nous accueillons aujourd'hui près de 200 spectateurs pour un sport somme toute encore assez confidentiel, mais qui, grâce à 7 Dimanche, va bénéficier d'une visibilité accrue», explique d'emblée Gilles Laguesse, le dynamique Président de la Ligue Francophone Belge de Badminton. Dans un complexe sportif entièrement dédié au bad et équipé des technologies dernier cri, l'évènement a de quoi séduire les nombreux curieux qui sont rapidement conquis par des rencontres pleines de suspens et de rebondissements. «C'est un sport qui va vite... Dans tous les sens du terme! Bien frappé, le volant peut atteindre plus de 400 kilomètres par heure (avec un record à 493 km/h!), mais il ralentit très rapidement et cela nécessite de très bons réflexes, mais également une excellente capacité d'anticipation. Les matchs se déroulent en deux sets gagnants, la première équipe qui remporte 21 points gagne le set». De quoi assurer le spectacle! «C'est ce qui nous a directement séduits», explique Gérald Joseph, Business Operations Manager chez 7Dimanche, venu ce jeudi pour signer la convention qui officialise le partenariat entre l'hebdomadaire et la Lique de Badminton. «Nous voulions nous investir dans un sport qui était à l'image de notre média : dynamique et original. Le badminton nous a tout de suite paru être la discipline idéale. L'objectif ici est de constituer un partenariat solide d'au moins trois ans. Nous nous investissons sur du long terme et allons offrir une belle vitrine à cette discipline qui en vaut largement la peine. Pour nous, cela constituera également un attrait pour nos lecteurs qui retrouveront dans nos pages les résultats des compétitions ainsi que des reportages sur les différents évènements». Ancien joueur de volley et pratiquant le squash, Gérald Joseph est d'ailleurs impatient de s'essayer au badminton avec, peut-être, un coach d'exception

en la personne de Maxime Moreels, champion de Belgique en simple messieurs, présent pour l'occasion. «Cela va être difficile, car je joue à présent en France !», rigole le champion âgé de seulement 26 ans. «En Belgique, sans un contrat ADEPS, il est difficile de pouvoir évoluer sereinement. Dans mon nouveau club je bénéficie de moyens plus importants qui me permettront, je l'espère, de pouvoir représenter nos couleurs aux Jeux Olympiques de 2020 à Tokyo avec, certainement, Lianne Tan qui a déjà remporté la médaille d'argent aux jeux européens de 2015».

### TOUS LES DIMANCHES DANS **VOTRE JOURNAL**

Après une journée de compétition, c'est le club local, le Bad-Oupeye, qui a remporté la compétition et aura donc l'opportunité d'accéder à la seconde division nationale. Leur éternel rival le RBC Verviers monte sur la seconde marche du podium tandis que le BC Nivellois et le Charleroi BC complète respectivement le classement. «Oupeye et Verviers étaient un peu au-dessus du lot, ce n'est donc pas étonnant qu'ils se hissent au sommet. Ce sont deux clubs qui ont une histoire commune et une rivalité sportive qui dure depuis de nombreuses années. Aujourd'hui, le club local a pris le dessus, notamment grâce au renfort de deux joueuses écossaises, mais nul doute que Verviers, qui possède une excellente école de jeune, fera encore parler de lui dans les prochaines années. Mais cela, vous pourrez désormais le suivre tous les dimanches dans votre journal gratuit !», conclut Gilles Laguesse en serrant la main de Gérald Joseph. Un sport attrayant, un partenariat enthousiasmant, une nouvelle page va s'écrire pour le badminton francophone pour le plus grand plaisir des joueurs et des lecteurs de 7 dimanche.

